



NOMBRE DE ALUMNOS: Sheyli Velazquez Rodriguez.

NOMBRE DEL PROFESOR: Bayron Iram Vidals Camposeco

NOMBRE DEL TRABAJO: Cuadro sinóptico “Riesgos y oportunidades durante la adolescencia.”

MATERIA: Adolescencia

GRADO: 5to Cuatrimestre

GRUPO: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de febrero del 2021.

RIESGOS Y OPORTUNIDADES DURANTE LA

ADOLESCENCIA

ADOLESCENCIA

Etapa marcada por una mayor autonomía e independencia de los adultos y del entorno familiar.

Se presentan cambios:
-Psicológicos
-Biológicos
-Sociales

Se produce una crisis que se relaciona con el ciclo vital, en la cual se da una agudización en las contradicciones sobre la dinámica de las relaciones internas.

RIESGOS

Como lo son: alimenticios, consumo de alcohol, drogas, conducta sexual a temprana edad y el aislamiento.

Existen factores individuales y familiares que predisponen a presentar conductas de riesgos.

Aquellas acciones voluntarias o involuntarias, realizadas por el individuo o comunidad, que pueden llevar a consecuencias nocivas.

CONDUCTA ANTISOCIAL.

Este son comportamientos o actuaciones que tiene como objetivo la perturbación del orden social.

Las conductas antisociales tienen que ver con la putrefacción del tejido social y sus causas son evidentemente múltiples.

Sus representaciones son construidas por cada individuo tanto como el lenguaje, normas y comportamientos.

CONSUMO DE SUSTANCIAS

El Consumo de alcohol, drogas y tabaco.

Constituye un complejo un fenómeno que tiene consecuencias adversas en la salud individual.

Tiene como consecuencia la integración, familiar, el desarrollo y la estabilidad social.

TRASTORNO ALIMENTICIO

Los trastornos alimenticios son infecciones graves de salud mental, por falta de educación nutricionalmente.

Implican problemas serios sobre cómo se piensa sobre la comida y la conducta alimenticia.

Estos comportamientos dañan la salud física y emocional, la autoestima y la sensación de competitividad y control de la persona.

NUEVAS TECNOLOGÍAS

El uso inadecuado o abusivo puede tener un gran potencial educativo y comunicativo.

El abuso de la tecnología está en y redes sociales, internet, telefonía, videojuegos y televisión.

Los recursos tecnológicos se convierten en un fin y no en un medio, dando lugar a la aparición de importantes consecuencias negativas que interfieren en la vida diaria.